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出席構成員

 

 
東かがわ市教育長 松浦　隆夫

 
委員（教育長職務代理者） 山本　勝博

 

委員

水口　　実

 
樫原　文子

 
安冨　安代

 
欠席構成員

 

 
委員

 
説明のため会議に出席した者の職氏名

 

 教育部長 片山　竜治 学校教育課　副主幹 久武　滋

 学校教育課長 中川　晃代 学校教育課　主査 鎌田　紘行

 生涯学習課長 上枝　勉 生涯学習課　主査 松本　祐典

 子育て支援課長 六車　輝典

 学校教育課　主幹 政岡　克己

 学校教育課　副主幹 木村　靖

 学校教育課　副主幹 川端　真弓

 
職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

 
学校教育課　副主幹 木村　靖

 
会議録署名人

 
教育長　松浦　隆夫　　安冨　安代　委員

 
事務局担当書記 学校教育課　副主幹　木村　靖

 【特記事項】　傍聴人：０人
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議　事　日　程 
 

 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名について

 
日程第２ 会期の決定について

 
日程第３ 令和５年第 12回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

 
日程第４ 教育長報告

 
日程第５ 議案 第１号

東かがわ市スポーツ・芸術文化振興賞賜金交付要綱の一部を改正す
る告示について

 
日程第６ 議案 第２号 東かがわ市教育振興補助金交付要綱の一部を改正する告示について

 
日程第７ 協議 第１号

東かがわ市スポーツ・芸術文化振興賞賜金、東かがわ市教育振興補
助金等の個別案件の協議について

 
日程第８ 報告 第１号 東かがわ市温水プールネーミングライツ募集結果について

 
日程第９ 報告 第２号 令和６年度入学する学校の変更申請の報告について　（非公開）

 
日程第 10 報告 第３号 令和６年度区域外就学者の報告について　（非公開）

 
日程第 11 報告 第４号 令和５年度 実用英語技能検定 （チャレンジ①） 結果報告について

 
日程第 12 報告 第５号 令和５年度学校訪問実施報告について

 
日程第 13 報告 第６号 東かがわ市就学前施設支援金事業について

 
日程第 14 報告 第７号 東かがわ市部活動地域移行推進計画（案）について（答申）
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【議　事　内　容】 

 
 

（午後　３時００分　開会） 
 
■日程第１　会議録署名委員の指名について 
　教育長が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、松浦教育長と委員の中から１名、

安冨委員を指名。 
 
■日程第２　会期の決定について 
　教育長から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。 
<質疑> 
○　委員　　１日で了承。 
 
■日程第３　令和５年第 12 回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について 
　学校教育課長から会議録について説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第４　教育長報告 
　松浦教育長から、12 月に出席した行事や今後の予定等について報告し、質疑を求める。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第５　議案　第１号　東かがわ市スポーツ・芸術文化振興賞賜金交付要綱の一部を

改正する告示について 
生涯学習課　松本主査が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第６　議案　第２号　東かがわ市教育振興補助金交付要綱の一部を改正する告示に

ついて 
生涯学習課　松本主査が説明。 

<質疑> 
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○　特になし。 
 
■日程第７　協議　第１号　東かがわ市スポーツ・芸術文化振興賞賜金、東かがわ市教育

振興補助金等の個別案件の協議について 
生涯学習課　松本主査が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第８　報告　第１号　東かがわ市温水プールネーミングライツ募集結果について 
生涯学習課　上枝課長が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第９・10 については非公開とする。 
 
■日程第 11　報告　第４号　令和５年度 実用英語技能検定 （チャレンジ①） 結果報告に

ついて 
学校教育課　鎌田主査が説明。 

<質疑> 

 
■日程第 12　報告　第５号　令和５年度学校訪問実施報告について 
学校教育課　久武副主幹が説明。 

<質疑> 

 
■日程第 13　報告　第６号　東かがわ市就学前施設支援金事業について 
子育て支援課　六車課長が説明。 

<質疑> 

 ○　山本委員 少なくとも１回は受験した生徒の割合を、まずは５０％に持って

いくとありますけど、具体的な取り組みはありますか。

 ○　鎌田主査 現時点では昨年度を下回っていることを校長会で念入りにお話

させていただき、窓口になる先生にも受験の呼びかけをお願いし

ております。

 ○　山本委員 この報告書と同じ内容のものが学校にも行っているんですか。

 ○　久武副主幹 それぞれの学校に行っています。

 ○　山本委員 報告書に書かれている内容は、各学校で校長先生から教職員に共

有化してほしいと思います。
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○　特になし。 
 
■日程第 14　報告　第７号　東かがわ市部活動地域移行推進計画（案）について（答申） 
学校教育課　木村副主幹が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
 

 　 　
午後　５時００分　閉会

　 　

 　 　 　 　


